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ORDINE DEL GIORNO 
 

 Incontro Paritetica sui questionari studenti (Martini) 

 Consultazione comitato di indirizzo, sintesi delle risposte ottenute e discussione 

 Approvazione syllabi corsi per anno accademico 2024/2025 

 Varie ed eventuali 

 

 

SINTESI DEI CONTENUTI TRATTATI 

 Incontro con la commissione paritetica (report Matteo Martini): 

Martini ha condiviso con il GAQ quanto emerso dall’incontro tenutosi in precedenza, a cui 

ha partecipato. L’incontro si è focalizzato sui commenti generali del corpo studenti rispetto 

ai corsi di laurea ed al Dipartimento, più che su questioni specifiche relative 

all’adeguatezza dei corsi.  

Martini riporta che il maggiore disagio manifestato dal corpo studentesco dei corsi di 

laurea del DISTUM è quello relativo agli spazi, ritenuti inadeguati (es., aule troppo piccole 

per la mole di studenti del corso, o al contrario, aule troppo grandi rispetto alla numerosità 



degli studenti) e alle sovrapposizioni orarie. La commissione ha specificato che 

relativamente agli spazi, già nel corso dell’ultimo semestre sono stati fatti diversi 

aggiustamenti, e pertanto tale punto è da considerarsi in fase di risoluzione. 

Rispetto alle sovrapposizioni orarie delle attività didattiche, è stato specificato che, 

soprattutto nel caso di Insegnamenti a scelta dello studente, è di fatto impossibile al 

momento garantire la non sovrapposizione, per mancanza di spazi.  

 

 Consultazione comitato di indirizzo, sintesi delle risposte ottenute e 

discussione: 

Palladino, in qualità di coordinatrice del corso di laurea, presenta la questione relativa ai 

questionari di valutazione della didattica redatti dagli studenti. Riporta di come ci siano 

stati, e ci siano tutt’ora dei problemi tecnici ascrivibili ad un’alterazione del funzionamento 

della piattaforma Pentaho, che nel caso dell’accesso da coordinatore, sono stati risolti dal 

personale di supporto tecnico della piattaforma. 

Tuttavia, emerge come in caso di risposte inferiori a 5, il sistema non genera alcun report 

di valutazione della qualità. 

Sono state pertanto discusse in generale le possibili strategie che, lato corpo docente, 

possono essere utilizzate per permettere un incremento del numero delle risposte al 

questionario. Una possibile strategia, adottata al termine della riunione, è stata quella di 

inviare un messaggio agli studenti iscritti al corso di laurea, attraverso la piattaforma e-

learning, da parte della coordinatrice del corso, per esortare ad un incremento nei tassi di 

partecipazione alla compilazione. Su tale punto, non essendo ancora giunta la scadenza di 

compilazione, ci saranno ulteriori aggiornamenti in merito. 

 

 Approvazione syllabi corsi per anno accademico 24/25: 

Sono stati esaminati i report delle revisioni dei syllabi che il GAQ ha effettuato. 

In particolare, la suddivisione delle revisioni dei syllabi è stata la seguente: 

- Martini: Marinelli, Carlucci, Monacis, Quarto  

- Quarto: Esposito/Ascorra, Fantinelli, Salvatore, Palladino 

- Favini: Petito, Iuso, Toto/Traetta, Martini 

- Palladino: Sulla, Lo Grieco, Favini, Cannito 

Non sono emerse particolari criticità nella redazione dei syllabi, che in generale sono stati 

valutati come adeguati in termini di contenuti e di ancoraggio ai contenuti dei singoli corsi. 

È stato deciso di unire le valutazioni in un unico report da condividere con tutti i docenti 

del corso di laurea, di cui si occuperà Favini. 



 

 Varie ed eventuali: 

È avvenuta una discussione preliminare sulla SUA del corso di laurea per il prossimo anno 

accademico. In particolare, è stato condiviso che non verranno effettuate modifiche 

sostanziali e strutturali in merito ai contenuti della SUA del precedente anno accademico 

(23/24). Le uniche modifiche effettuate, e che verranno ulteriormente apportate, sono 

relative agli aggiornamenti in linea con quelli fatti dai regolamenti generali del 

Dipartimento.  

Dell’aggiornamento della SUA del corso di laurea per l’anno accademico 24/25 se ne 

occuperanno Quarto e Palladino.  

 

La segretaria verbalizzante 

Prof.ssa Ainzara Favini 

 

 

 


